



静岡県インテリアプランナー協会会長となって早4年目となり会長ポストにも慣れ、少しのんびりてしまっているように感じています。他県ではプランナーニュースのページ数も多く、内容には組織だって色々なイベントや、勉強会さらに個人の作品紹介と、紙面が華やいでおります。それを見て我々協会も、なんとかしなければと感じております。今年は県内のプランナー有資格者に再度声をかけ、会員拡大を図り、元気ある協会へと盛り上げていきたいと思っております。今春JIPA主催でIP作品を審査して顕彰する「インテリアプランニングアワード」も開催され、その作品が「インテリアプランニングベストセレクション2010」と銘打って書店に並ぶこととなり、全国的にプランナー協会が盛り上がり始めました。その波に我々協会も便乗して元気ある協会にしたいと考えています。昨年からは、静岡文化芸術大学デザイン学部空間造形学科の中山定雄先生が顧問として私たち協会を応援して下さる事となり、更に追い風を受けて頑張っていきたいと感じております。また来年は、JIPA全国大会の開催地となる可能性があります。当協会は皆様の協力の下に成り立っております。今後ともよろしくお願ひいたします。

平成22年度静岡県インテリアプランナー協会総会報告

北原泰子

平成22年度静岡県インテリアプランナー協会総会は、5月21日（金）ホテルプリヴェ静岡ステーションで開催されました。まずは井上会長から一年間の報告と所信の挨拶があり、昨年度から引き続き、ビフォーアフターのお話し、地球温暖化からエネルギー問題、エコロジーについてのお話しがありました。続いては総会次第に従って議長を選出し、今年度は東條さんになっていただきました。出席者は正会員8名、委任状17名の計25名で定足数を満たし成立いたしました。その後平成21年度の事業報告、収支決算、22年度事業計画案、収支予算案が検討され、満場一致で承認されました。

総会後は同じ会場にて懇親会が行われました。来賓として顧問の静岡文化芸術大学の川口先生、中山先生、静岡県インテリアコーディネーター協会会長の塩谷さん、副会長の遠藤さん、建築士事務所協会会長の立石さん、JIA静岡の高橋さんをお迎えいたしました。今年から顧問となっていた、中山先生の元気なご挨拶に、会場全体が活気に包まれました。

おいしいお料理に舌鼓を打ち、楽しいbingoゲームをして、盛況のうちに今年の総会・懇親会も無事に終了いたしました。

